



須崎工高

声ひろば

須崎工生徒に感動

津野裕子 56 会社員

（高知市高須新町）

3月中旬、「高校生就職ガイダンス」の講師で、県外組の2人と一緒に私は、タクシーで須崎工業高に向かいました。途中の急な細い道で歩いて登校中の生徒さんたちと出会いました。車が通り掛かると、生徒さんたちが道を空け、車の中の私たちに深々と頭を下げた。道中すれ違ふ生徒さんのほぼ全員が同じようにあいさつしてくれました。

感動する私たちに運転手さんが「須崎工業の生徒たちは町の宝物です」とおっしゃいました。何と素晴らしい言葉なのでしょう。心がぽつと温かくなり、朝からとてもすがすがしい気持ちになりました。たった1日だけの高校2年の生徒さんたちとのガイダンスでしたが、たくさんの感動をもらいました。

以前、当欄に退職される校長先生が生徒たちから手作りの感謝状をもらった感動を投稿されていました。

「すてきな出来事だな。すてきな学校なんだろうな」と私の記憶にずっと残っていました。縁あってその高校の優しい生徒さんや先生方に出会うことができました。きっと町の人たちも温かいまなざしで見守っているのでしょうね。

高台の校舎から見た海、まだつぼみだった桜も満開になったことでしょう。来年もこの景色を見てみんなに会いたいねと、ご縁を願って、帰路に就きました。

平成26年3月 高校生就職ガイダンス開催

生徒が学校を輝かせています！！

人に感動を与えています！！